



《囲碁ボール》 =各地域の老人クラブと身障者協会の役員で講習会=

この競技は、囲碁+ゲートボールを合わせたようなスポーツです。49の目がありますが、五目並べが基本で、ポイント制により勝敗が決まります。個人戦・団体戦など試合方法もいろいろできる競技で楽しめますし、室内競技で行うので高齢者や障害者の方でも気軽に取り組みができます。

社協では、老人クラブと身障者協会を中心に取り組む計画をしておりますが、地区の公民館でもできるため子どもさんから老人まで楽しめます！

※道具の貸出あります※

ぜひ社協までお問い合わせ下さい ☎ 79-2561



囲碁ボール講習会

《西中修学旅行ゆうゆうハウスで報告会》

6月号の広報にしあわくらでお知らせしましたが、西栗倉中学校の3年生12名が、沖縄二泊三日の修学旅行に行き、その報告会がゆうゆうハウスでありました。

デイサービス利用者と職員で折った千羽鶴を「ひめゆりの塔」に平和の祈りを込めて捧げて下さいと託したことで、その様子や修学旅行の思い出や勉強してきたことをスライドにより、去る7月11日にゆうゆうハウスで報告を行ってくれました。

利用者の皆さんは感心しながら一生懸命見入っていました。

“ありがとうございました”

“修学旅行” 中学生活のいい思い出作りができたと思います。「平和への誓い」とともに大切にして下さい



《ゆうゆう避難訓練》

ゆうゆうハウスでは、利用者の方々を含めた施設の安全管理も重要な仕事と位置づけ、年2回の避難訓練を行っております。

7月4日利用者と職員で避難訓練を行いました。厨房から出火した想定で訓練、保健福祉課と教育委員会に応援をお願いし、総勢50人事故もなくスムーズに避難することができました。

避難し、人員点呼状況



消防署へ火災通報



《晴れの会バーベキュー》

村内在住の身体障害者で作られている「晴れの会」会員みんなで計画し、みんなで準備して、6月27日(火)大変蒸し暑い日でしたが、ゆうゆうハウス裏の川沿いでバーベキューを楽しみました。

ボランティアの皆さんと関係職員にも手伝っていただきながら、みんなでわいわい、がやがや親睦を深めながら、楽しいひとときを過ごすことができました。

リバーサイドバーベキュー

